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UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI BARI
FACOLTA’ DI SCIENZE MM. FF. NN.

CONSIGLIO INTERCLASSE IN BIOLOGIA
_________________

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  CONSIGLIO  INTERCLASSE  IN 
BIOLOGIA DEL 21 APRILE 2011.

Il  giorno  21  aprile  2011,  alle  ore  15,30,  dopo  regolare  convocazione 
urgente, si è riunito il Consiglio interclasse in Biologia nell’Aula A dell’ex Istituto 
Botanico per discutere il seguente O.d.G.:

-Comunicazioni;
-Approvazione del verbale della seduta precedente;

1. Punto all’o.d.g. del S.A.: Unificazione dei test di ammissione ai corsi a 
numero  programmato  a  livello  locale  di  aree  affini  e  procedure  di 
immatricolazione: proposta dell’apposito Gruppo di lavoro;

2. Offerta formativa per l’a.a. 2011/12;
3. Pratiche studenti;
4. Varie.

Presiede il Prof. S. Dipierro, funge da Segretario la prof. N. Archidiacono. 
Alle  ore  16  il  Presidente,  preso  atto  che  sono  presenti  5  rappresentanti  degli 
studenti,  per cui il  numero complessivo degli  aventi  diritto a partecipare è 68, 
preso  atto  che  sono  pervenute  20  giustificazioni  scritte  per  cui  il  quorum  di 
validità del Consiglio è 25, constatato che sono presenti 33 componenti, dichiara 
validamente costituito il Consiglio e apre la seduta.

L’elenco dei componenti il Consiglio presenti (P), assenti giustificati (G), 
assenti  ingiustificati  (i)  ed  assenti  perché  in  congedo  (C)  è  riportato 
nell’ALLEGATO 1. Alla seduta partecipano anche due professori non optanti.

COMUNICAZIONI

Il  Presidente  apre  la  seduta  scusandosi  per  aver  dovuto  convocare 
d’urgenza il Consiglio in una giornata particolare come quella del Giovedì Santo, 
ma vi è stato costretto dalle circostanze che illustrerà meglio al punto 1 dell’o.d.g.

Il  Presidente  informa  quindi  circa  una  questione  originata  dalla 
pubblicazione sul Corriere della Sera di una notizia riguardante la sentenza con 
cui il tribunale di Roma ha dato torto all’Ordine dei Biologi in una querela rivolta 
al prof. Dal Toma che aveva contestato la titolarietà dei Biologi professionisti a 
prescrivere diete. Il giornale, infatti, aveva titolato affermando che i Biologi non 
potranno più fare i nutrizionisti.  Il Presidente comunica a tal  proposito di aver 
sollecitato l’intervento del CBUI, essendo preoccupato del destino di molti nostri 
studenti.  Dal CBUI e dall’ONB sono venute notizie rassicuranti,  nel senso che 
l’ONB si è premurato di inviare al giornale una richiesta di rettifica in quanto il 
senso della sentenza non è quello indicato dall’articolo pubblicato.
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In ogni caso, il Presidente si dichiara preoccupato dei tanti attacchi che la 
Biologia riceve da più direzioni, attacchi che finiranno per aumentare i non pochi 
problemi occupazionali dei laureati in Biologia.

APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE PRECEDENTI

Il Presidente pone in votazione il  verbale della seduta del 20-1-2011. Il 
Consiglio lo approva all’unanimità.

1.  PUNTO  ALL’O.D.G.  DEL  S.A.:  UNIFICAZIONE  DEI  TEST  DI 
AMMISSIONE AI CORSI A NUMERO PROGRAMMATO A LIVELLO 
LOCALE DI AREE AFFINI E PROCEDURE DI IMMATRICOLAZIONE: 
PROPOSTA DELL’APPOSITO GRUPPO DI LAVORO

Il Presidente riprende la parola spiegando innanzitutto perché ha ritenuto 
di definire questo punto nei termini in cui è definito. Riferisce, pertanto, che il 
prof.  Vittorio Picciarelli,  rappresentante in S.A. dell’area Fisica,  nella  veste  di 
delegato del Rettore, ha convocato i Presidi delle Facoltà di Farmacia, Scienze 
MM.FF.NN.  e  Scienze  Biotecnologiche  nonché  i  Presidenti  dei  Consigli 
interclasse  in  Biologia  e  Chimica,  allo  scopo  di  valutare  la  fattibilità  di  una 
unificazione dei test di accesso ai Corsi di Laurea a numero programmato. Detta 
Commissione si è riunita due volte senza peraltro addivenire a una determinazione 
unanime,  nel  senso  che,  mentre  da  parte  di  tutti  si  ravvisava  l’opportunità  di 
unificare  i  test  per  l’accesso  alle  lauree  triennali,  restava  non  risolta  la 
contrapposizione tra il Preside di Farmacia R. Perrone, che sosteneva che dal test 
unificato  fossero  escluse  le  lauree  a  ciclo  unico  di  Farmacia  e  Chimica  e 
Tecnologie Farmaceutiche, e il Preside di Scienze Biotecnologiche L. Palmieri, 
che sosteneva che il test dovesse coinvolgere tutti i Corsi di Laurea o nessuno.

Dopo le due riunioni la conclusione del Prof. Picciarelli è stata che egli 
avrebbe presentato al S.A. una relazione in cui avrebbe esposto i contenuti della 
discussione e le diverse posizioni emerse. Ciò sarebbe avvenuto, a suo dire, nella 
seduta  del  S.A.  di  maggio.  Il  giorno  12  aprile,  invece,  il  prof.  Picciarelli  ha 
improvvisamente comunicato di essersi reso conto che la seduta del S.A. prevista 
per il mese di maggio era collocata in una data molto lontana, per cui ha ritenuto 
opportuno chiedere un inserimento urgente all’o.d.g. del 14 aprile. Infatti, il 13 
aprile gli uffici hanno inviato comunicazione di una variazione urgente dell’o.d.g. 
del 14 con inserimento del punto ricordato sopra. Questo fatto ha messo in crisi 
sia questa Presidenza che la Presidenza di Facoltà che non hanno avuto il tempo di 
convocare i rispettivi Consigli..

In ogni caso, nel S.A. del 14 aprile l’unificazione dei test di ingresso di 
tutti i corsi di laurea delle tre Facoltà è stata approvata a maggioranza non essendo 
state accolte  le motivazioni  contrarie del Preside di Farmacia.  In ogni caso, la 
sopra citata commissione dovrà tornare a riunirsi per concordare i contenuti della 
prova e le modalità di scorrimento della graduatoria.
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Alla luce di quanto sopra, ciò che resta da approvare in via definitiva da 
parte di questo Consiglio e, successivamente, dal Consiglio di Facoltà è il numero 
di posti  messi a concorso.  A questo proposito il  Presidente ricorda che già da 
diverso  tempo  la  Commissione  didattica  aveva  discusso  il  problema  e  aveva 
convenuto  che  fosse  opportuno,  alla  luce  delle  immatricolazioni  avvenute  nel 
corrente anno accademico, che non hanno superato il numero di 217 nonostante 
l’iscrizione di 31 studenti fuori graduatoria, portare il numero programmato a 200. 
Ciò  sempre  nell’ottica  di  colmare  il  numero  programmato  utilizzando  la 
graduatoria degli studenti che hanno sostenuto il test di ingresso.

Dopo  qualche  breve  intervento  la  proposta  di  fissare  a  200  il  numero 
programmato è messa in votazione. Il Consiglio approva a larga maggioranza con 
il voto contrario di tre rappresentanti degli studenti.

2. OFFERTA FORMATIVA PER L’A.A. 2011/12

Il Presidente spiega che questo punto è stato inserito nell’o.d.g. con 
lo stesso intento della seduta precedente, quello cioè che la Commissione didattica 
riceva  dal  Consiglio  opportune  linee  guida  per  la  formulazione  dell’offerta 
formativa  per  l’a.a.  2011/12  alla  luce  sia  delle  leggi  e  decreti  che  sono 
sopravvenuti  sia  degli  avvenimenti  degli  ultimi  mesi.  Ciononostante,  si  rende 
conto che anche nella seduta odierna, data l’urgenza con cui questa seduta è stata 
convocata,  risulta  difficile  avviare  un  dibattito  ampio  e  partecipato.  Pertanto, 
poiché  le  problematiche  relative  all’offerta  formativa  per  il  prossimo  anno 
accademico saranno affrontate dalla Facoltà di Scienze nella seduta programmata 
per il 19 maggio non vi è altra soluzione che convocare una seduta del CIBIO 
immediatamente  prima  di  quella  data  e  far  precedere  detta  seduta  da  riunioni 
preparatorie della commissione didattica.

3. PRATICHE STUDENTI

Il Consiglio esamina le pratiche studenti elencate nell’ALLEGATO 2 e per 
ciascuna di esse approva all’unanimità il relativo dispositivo di delibera.

4. VARIE

Nessun argomento è trattato nelle varie.
Avendo esaurito l’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 18.
Durante  la  discussione  alcuni  consiglieri  si  sono  momentaneamente 

assentati.

                  Il Segretario                                                            Il Presidente
     Prof. Nicoletta Archidiacono                                        Prof. Silvio Dipierro 


